



Vechtaer brunchen auf dem Europaplatz

Zahlreiche Gäste sind beim Bürgerbrunch dabei / Kreative Ideen beim Tischschmuck und eigener Verkleidung

Sonntagmorgen, 10.30 Uhr. Von Verschlafenheit nichts zu spüren, im Gegenteil: Denn die Bürgerstiftung Vechta veranstaltet den zweiten Bürgerbrunch. Begleitet von musikalischen Klängen des Blechs, „Horntime“ und „Jedermann“ frühstückten zahlreiche Gäste unter freiem Himmel.

VON VIKTORIA WILLENBORG

Vechta. „800 verkaufte Karten und insgesamt rund 1000 Gäste“, resümiert der Vorstandsvorsitzende Heinrich Wolking zufrieden. Der diesjährige Bürgerbrunch auf dem Europaplatz wurde sehr gut angenommen.

Mit dem Erlös der Veranstaltung wollen die Mitglieder der Bürgerstiftung soziale Projekte für junge Menschen wie zum Beispiel „Sozial genial“ fördern. Bürgermeister Helmut Gels freute sich besonders über die vielen unterschiedlichen Gäste: „Toll, dass wir einen so breiten Querschnitt durch die Gesellschaft abbilden können.“

Um 14 Uhr wurden die drei Sieger-Tischgruppen prämiert. Dabei zählte Stimmung und Kreativität, sowohl beim Schmücken der Tische, als auch beim Auftreten der Gäste. Der erste Platz ging an den Freundeskreis



Der Gewinnertisch: Die Deutschland-Fans „Ziemlich beste Freunde“ spenden ihre 300 Euro an die Erich-Kästner-Schule in Vechta. Denn Klara (vorne) geht dort zur Schule. „Wir wollen das Andreaswerk unterstützen“, so Rudi Böhme (rechts Nummer 11). Fotos: Willenborg

„Ziemlich beste Freunde“, der die Jury mit dem detailverliebten Deutschland-Tisch überzeugte. So gab es beispielsweise Gemüsespieße in schwarz (Olive), rot (Tomate), gelb (Paprika) und typisch deutsches Spiegelei mit Speck. Ihr Preisgeld von 300 Euro spenden sie an die Erich-Kästner-Schule des Andreas-

werks in Vechta. Platz zwei belegte der FC Bayern Fanclub Bakumer Germanen. Sie waren mit 20 Personen angereist, von fünf bis 70 Jahren. Ihre Tische waren in den Farben ihres Lieblingsvereins dekoriert: So hatten die Germanen von Aschenbechern über die Tischdecken bis hin zu den Sitzpolstern alles mit dem Bay-

ern-Logo versehen. Außerdem servierten sie Weißbier und vom mitgebrachten Camping-Grill bayerische Spezialitäten. Mitgebracht hatten sie auch eine Helium Flasche. Damit pumpten sie viele rot-weiße Ballons auf und ließen sie steigen. „Damit stahlen sie dem Rahmenprogramm für Kinder beinahe die Show“, so

der Moderator Andy Böske. Die 200 Euro werden die Germanen an das Kinderheim Marienhain spenden. „Die Truppe von Martin Nordlohne unterstützen wir, das finden wir ganz große Spitze!“. Platz drei belegten die Mitglieder der Jugendfeuerwehr Vechta. Sie investieren die 100 Euro in die eigene Jugendarbeit.

UMFRAGE

Wie fanden Sie den Bürgerbrunch?



Alexandra Schmidt-Dürfeld (45) aus Vechta

Die Vechtaerin ist begeistert vom Bürgerbrunch: „Das ist ein tolles Fest für Familie und Freunde. Schon die Vorbereitung hat uns sehr viel Spaß gemacht. Wir sind froh, dass unsere zwölf Regencapes nicht gebraucht wurden. Eine absolut gelungene Veranstaltung! Wir waren schon letztes Mal in 2011 dabei und kommen gerne wieder.“



Jörg von der Heide (35) aus Damme

Empfohlen worden ist dem Dammer der Bürgerbrunch von seinem Freundeskreis. „Wir waren schon 2011 hier, auch damals hat es uns gut gefallen. Besonders die lockere und ungezwungene Atmosphäre ist toll. Das Wetter ist maßgebend dabei und auch das passte hervorragend.“